
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 18名

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人

理事会　11：00～　ホテル茅茹荘
例　会　12：00～　ホテル茅茹荘
クラブ協議会　・半期会計報告　菅原会計長
　　　　　　　・次年度について
誕生日祝い　2/27 柳舘清典君　2/21 村川孝君　2/13 小松伸一君

第3053例会記録 　 ♪奉仕の理想
欠 席 者 　 木村邦樹君・阿部賢司君・澤田貴宏君・高谷秀和君・村川孝君

出 席 率 72.22%
メ ー ク アップ

免 除 会 員
出 席 率 訂 正
前 回 出 席 率 訂 正

　　会長の時間　 　
　　　　　　先日、車でＮＨＫラジオで「ふんわり」いう番組を聞いていました。パーソナリティ
　　　　　で脳科学者の黒川伊保子さんが提唱する「たまらなく好きになるものをみつける」と
　　　　　いうことについてお話します。好きなことを見つけることが私達の脳に与える影響を
　　　　　研究をしている方です。脳科学の観点から、好きなものにふれると脳内にドーパミン
　　　　　が分泌され、幸福感や満足感を得ることができ、モチベーションを高め日常生活を豊
　　　　　かにしてくれるということです。見つけるには自分自身を知ることが大切と黒川さん
　　　　　は言ってます。自分の興味や好みを理解して多くの選択肢の中から本当に好きなものを
　　　　　見つけることができます。また、好奇心を持ち続けることが重要です。好きなことを
　　　　　見つけることは自己成長にもつながり、好きなことを追求することで人生に対する満
　　　　　足感が高まり、より充実した毎日を送ることができます。
　　　　　　私はロータリーを通じて、色々新しい体験ができました。たまらなく好きになるもの
　　　　　も色々できました。皆さんも、たまらなく好きなものを見つけてより良い生活ができれ
　　　　　ばいいと思います。
　　　　　　今月の結婚記念日祝いは、柳舘清典さんです。おめでとうございます。“乾　杯”

　　幹事報告
　　　・Ｇ事務所より　　①「能登半島地震」支援金のお願い　②ポリオプラス寄付について
　　　　　　〃　　　　　③2025-26年度ロータリー財団クラブ参加資格認定覚書提出について
　　　　　　〃　　　　　④月信　1月号
　　　・Ｇエレクト事務所より　2025-26年度　地区委員　職業奉仕、会員拡大委員の推薦について
　　　　　　〃　　　　　　　　2025-26年度　地区主要行事、予定表
　　　・大館中央ＲＣより　北区ＩＭについてのお知らせ　3/29（土）
　　　・ＲＩ日本事務局より　　1月～6月　人頭分担金請求書
　　　・米山記念奨学会より　　①ハイライトよねやま298号　②下期普通寄付金のお願い
　　　・国際Ｒより　　公共イメージニュース
　　　・秋田県より　　SDGSパートナー更新登録について
　　　・わらび座より　　子ども無料招待のご案内

2025年1月29日

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

0186 (29) 2976 0186 (23) 4828 

本日のプログラム

     

第3054例会 2025年2月5日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36



＜本日のプログラム＞　1/29（水）　鹿角市　ゼロカーボン推進室　菅　伸生様

　今日は、ゼロカーボンシティについてという
ことで、鹿角市の今の状況やなぜ温暖化対策が
必要なのか、それが市にどのようなメリットが
あるのか簡単にお話したいと思います。
　温暖化対策の必要性。暖かくなるのは住やす
くなりますが、空気中の水分量が多くなると雨
が多くなり豪雨が増えます。また、野生生物の
生息域が拡大して食害や疫病が増えます。米も
生育障害で品質低下が報告されています。植物
に適した温度にならず、育てる食物を変えない
とならない可能性があります。温暖化のスピードを世界的に防ごうと進んでいます。
一番大きいのは「パリ協定」です。
温暖化の幅を小さくさせる目標を掲げてます。
日本は2050年までゼロにする宣言を掲げました。
鹿角市は2030年までにゼロカーボンを目指す宣
言をしています。　市はゼロカーボンに適した
地域で、再エネを多く作っていること、CO2を
吸収する森林が多い事です。自給率ランキング
でもわかると思います。その自給の電気の小売
り事業として、かづのパワーを立ちあげました。
契約している方は電気のCO2をゼロで使用してい
ることになります。ほかに、太陽光発電の導入、
省エネ家電の推進、住環境の改善、ＥＶ車への
推進など行っています。　
　ゼロカーボンは、鹿角市が元気になる手段だ
と思っています。社会がゼロカーボンに向けた
動きとメリットがあります。
◎プライム市場のCO2排出量の公表を義務付け。
◎カーボンプライシングの検討。CO2に対して
税をかけて徴収し、CO2を減らす。
◎Ｊ－クレジットの売買が活発。森林が吸収し
たCO2を市外に売却できるようになり外貨獲得ができる。
　ゼロカーボンを進めると、これから期待できることが多いので、ゼロカーボンを手段と考えて
市の活性化につなげていけたらなと思っています。もしかすれば、2030年より早く達成できる
可能性があるのか…ちょっとだけ見えてきています。鹿角市が元気になる取り組みを今後積極的
にやっていきたいと思っています。　　ありがとうございました。

【連絡事項】
　＊2/19（水）の夜例会が⇒2/20（木）に変更になります。
　＊2月は寄付金送金があります、寄付ある方は事務局へ。

ニコニコＢＯＸ １，０００円
　　　　柳舘清典君 結婚記念日祝いありがとうございます。

次回例会
2025年2月20日 移動例会　18：00～　ホテル茅茹荘

その他の連絡事項　①1月の出席状況　平均人　出席％　 メークアップ人　
②平和構築と紛争予防月間　
③ロータリー財団、米山記念奨学会、国際奉仕プロジェクト基金寄付
④ロータリー創立記念日


